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http://www.kicker.de/news/fuss…fte-aerztliche-hilfe.html

Meine Güte Oo das sind aber schon krasse Details, die da an die Öffentlichkeit
kommen.
Gute Besserung in jedem Fall!

Es scheint tatsächlich so, dass eine stärkere Bereitschaft herrscht, dazu zu
stehen. Find ich gut und hätt ich nich gedacht, dachte man macht nach Enke weiter
wie bisher und drückt halt paar Tränchen raus, weils so gut kommt. Aber Ragnicks
Schritt (und die positive Reaktion darauf) haben hier sicher nochmal weitergeholfen.

Nja wennst bsuffn und mit Tabletten vollgepumpt aus dem fenster fällst kann amn schlecht
leugnen, dass man ein problem hat

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/829-energie-cottbus/?postID=907329#post907329
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